

27 FEVRIER 1953.-

BEAUVAIS.-(60)
oooooooo

Heure ; 7 H. 04

Au poste de radio-géométrie de BEAUVAIS, le VENDREDI 27 FEVRIER, à 7 H. 04 exactement, à l'instant où une aube encore grise se lavait sur BEAUVAIS, deux contrôleurs, dont il n'est pas possible de douter de l'entière bonne foi et du caractère sérieux des constatations qu'ils ont pu faire, ont soudain aperçu une sorte de disque flamboyant au-dessus de la ville.

LE DISQUE FLAMBOYANT A ETE OBSERVE 40 SECONDES.

Ces contrôleurs-radios, MM. CUFFEL et PALLIER, ont utilisé immédiatement leurs appareils de géométrie qui leur ont permis de situer dans l'espace la position exacte de l'étonnant engin. La soucoupe volante, car cela en était une (sans erreur possible, cette fois) se trouvait très exactement au-dessus de la GARE DE BEAUVAIS, à l'instant précis où elle fut découverte par M. CUFFEL, qui alerta aussi son collègue, M. PALLIER.

L'engin flamboyant, se déplaçant assez rapidement, en direction NORD.OUEST, survola un moment le château d'eau de NOTRE DAME DU THIL, puis, changeant brusquement de direction, piqua brusquement plein SUD pour disparaître rapidement en direction de PERSAN BEAUMONT. Le temps pendant lequel la soucoupe put être observée dans ses rapides évolutions n'a pas excédé 40 secondes, temps relativement important qui interdit de penser que les deux contrôleurs ont été victimes d'une erreur d'optique ou autre phénomène se rapportant à un quelconque mirage.

D'ailleurs, les deux contrôleurs radios ont adressé à leurs supérieurs

suite : BEAUVAIS.-

un rapport détaillé de leurs observations, assez sensationnelles, il faut en convenir, et ont, au surplus averti les autorités, en particulier M. LE PREFET DE L'OISE.

L'affaire en est là. Le lecteur sera tenu informé, il va s'en dire de ses développements ultérieurs.

L'OISE LIBEREE DU MERCREDI 4 MARS 1953.